

Ecopetrol adjudica y suscribe contrato de serviciosde regasificación en el pacífico colombiano



Archivo - Petrobras

MADRID 4 Mar. (EUROPA PRESS) -

Ecopetrol ha adjudicado y ha firmado este martes el primer contrato de servicios de regasificación con la empresa PIO (Puertos, Inversiones y Obras).

Esta nueva alternativa de regasificación en la costa pacífica colombiana permite contar con nuevas fuentes de abastecimiento para atender la demanda de gas natural en el interior del país, previo a la entrada de los proyectos costa afuera.

La infraestructura tendrá una capacidad de regasificación de 60 millones de pies cúbicos por día (MPCD), según ha explicado Ecopetrol al mercado este martes.

Se prevé que entre en operación en el segundo trimestre del 2026, ofreciendo actividades de recibo y almacenamiento en Buenaventura y de regasificación en Buga, Valle del Cauca. De esta forma, el Grupo Ecopetrol avanza en acciones que aportan al abastecimiento de gas natural para más de 40 millones de colombianos.

notimérica

noticiargentina | notibolivia | notibrasil | notichile colombiapress | notiecuador | notiméxico | notipanama | notiparaguay | notiperú | notiuruguay

Acerca de notimerica.com | Aviso legal | Política de cookies | Política de privacidad | Kiosko Google Play

© 2025 Notimérica. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.